

WILLKOMMEN IM STUDIEN- GANG ENERGIEMANAGEMENT UND ENERGIETECHNIK

17. MÄRZ 2025

Ein gelungener Start ins Sommersemester 2025

Die Hochschule Ansbach begrüßte am 17. März 2025 ihre neuen Erstsemester im Master-Studiengang Energiemanagement und Energietechnik herzlich. Neben einer Einführung in die Organisation des Studiengangs erhielten die Studierenden wertvolle Informationen zu Stundenplänen, wichtigen Anlaufstellen und den Besonderheiten des kooperativen Studiengangs.

Ein Highlight des Tages war die Campus-Tour, geleitet von den erfahrenen Semestersprechern Nils Diedrich und Felix Schneider. Die Tour bot nicht nur Einblicke in die Einrichtungen der Hochschule Ansbach, sondern auch eine Gelegenheit zum Kennenlernen. Anschließend ging es per Bus weiter zu den Partnerhochschulen in Weihenstephan-Triesdorf und Nürnberg. Vor Ort wurden Labore, Bibliotheken und Mensen vorgestellt. Die Studierenden konnten so direkt Kontakte knüpfen und sich mit den anderen Studienorten vertraut machen.

Am Abend rundete ein lockeres Treffen mit Studierenden aus höheren Semestern den Tag ab. Bei den Gesprächen wurden erste Tipps für das Studium ausgetauscht.

Wir wünschen allen Erstsemestern viel Erfolg und freuen uns darauf, gemeinsam die Zukunft der Energie zu gestalten.